
Ratsherr Hansen und Ratsfrau Klamt formulieren Fragen zu den Raumkapazitäten an den Neu-
münsteraner Gymnasien. 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth bittet um schriftliche Übersendung der Fragen und sagt eine Beant-
wortung durch die Verwaltung zu. 
 
 


